

Erstmals <Mäss> auf dem Kasernenareal

Autor(en): Barbara Wyss, Kurt Wyss

Quelle: Basler Stadtbuch

Jahr: 1988

<https://www.baslerstadtbuch.ch/.permalink/stadtbuch/f6a55254-e37a-4c68-a923-75bc78135585>

Nutzungsbedingungen

Die Online-Plattform www.baslerstadtbuch.ch ist ein Angebot der Christoph Merian Stiftung. Die auf dieser Plattform veröffentlichten Dokumente stehen für nichtkommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung gratis zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrücke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des vorherigen schriftlichen Einverständnisses der Christoph Merian Stiftung.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Die Online-Plattform [baslerstadtbuch.ch](http://www.baslerstadtbuch.ch) ist ein Service public der Christoph Merian Stiftung.

<http://www.cms-basel.ch>

<https://www.baslerstadtbuch.ch>

Erstmals «Mäss» auf dem Kasernenareal

Weil die Muba-Hallen 106 und 107 für die Internationale Fachmesse für Materialfluss (früher Fördermittelmesse) benötigt wurden, diente ersatzweise und zum ersten Mal das Kasernenareal als Messeplatz. Mit grossem Erfolg: nicht nur die Schausteller hatten Hochbetrieb, auch die

benachbarten Restaurants, Nachtlokale und Geschäfte machten Umsätze wie schon lange nicht mehr. Die IG Kleinbasel hofft denn auch, dass das Provisorium zu einer Dauereinrichtung werden möge und zieht in Erwägung, auf dem offensichtlich idealen Gelände einen Weihnachts- und vielleicht auch einen Ostermarkt einzuführen. 1989 werden die beiden Muba-Hallen zwar wieder zur Verfügung stehen, doch ob die «Mäss» dorthin zurückkehrt, ist noch nicht entschieden.

Barbara und Kurt Wyss



